



Getröstet von den vielen mündlichen und schriftlichen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme anlässlich des Heimanges meines lieben Mannes, unseres Vaters und Opas, Herrn

Matthias Geiger
Postbeamter i. R.

* 5. 3. 1937 + 22. 4. 2013



möchten wir allen Verwandten, Nachbarn, Freunden und Bekannten und allen, die mit uns gebetet und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, unseren aufrichtigen Dank aussprechen.

Ein herzliches „Vergelt`s Gott“:

- Herrn Pfarrer Willi Pfurtscheller, dem Mesner Paul, den Vorbetern Siegfried und Alfred, sowie der Organistin Margit
- den Sargträgern Johann, Franz, Alfred und Michael
- den Rettungsteams und dem Notarztteam
- den Hausärzten Herrn Dr. Schalber und Herrn Dr. Köhle in Serfaus für die ärztliche Betreuung
- den Ärzten und Pflegepersonal der Uni Klinik Innsbruck - HNO und dem Krankenhaus Zams, Innere Medizin, I. Stock
- der Musikkapelle Fiss, der Bläsergruppe der Musikkapelle, den Freunden des Musikvereins Frickingen, der Feuerwehr Fiss, sowie der Schischule Fiss
- für die Blumen-, Messe- und die vielen Kerzenspenden sowie für die schriftlichen und mündlichen Beileidsbezeugungen
- der Bestattung Dellemann
- für die Gedenkerzen und Kondolenzenträge im Internet

Fiss, im Mai 2013

Gretl
Gabriela, Sabine und Christian
mit Familien